
Протокол № 6
заседания общественной комиссии по обеспечению реализации приоритетного 

проекта «Формирование комфортной городской среды» в 2017 году

Администрация
Качканарского городского округа ‘ 30 ноября 2017 года

18-00 час.

Присутствовали:
Председательствующий:
Заместитель главы администрации 
городского округа по городскому 
хозяйству

Члены Комиссии:
Представители исполнительной власти 
ОМС,
отраслевые (функциональные) органы 
исполнительной власти ОМС

Представители законодательной власти, 
общественных движений, бизнеса

- В.А. Саракаев

- Ю.В. Власова 
-О.В. Адамчук
- В.А. Перепечина
- B.C. Прилуцкая
- С.А. Скутина
- М.И. Титовец

- И.А. Стрыков
- А.А. Попов

Представитель Управляющей"Компании
«Наш дом» - С.В. Смирнова

- М.Ю. Ветлужских
Приглашенные: - «Качканарское время»

- «Качканарский Четверг»
СМИ
Заинтересованные лица - Е.С. Краснопевцева

_ __  Повестка д*ш:

1. Подведение итогов реализации подпрограммы 7 муниципальной 
программы «Развитие жилищно-коммунального хозяйства и повышение 
энергетической эффективности, благоустройство территории Качканарского 
городского округа» на 2015-2020 годы, в 2017 году.

2. Обсуждение проекта муниципальной программы «Формирование 
современной городской среды на территории Качканарского городского округа на 
2018-2022 годы» в части адресного перечня на 2018 год.

3. Рассмотрение заявок заинтересованных лиц на включение дворовых и 
общественных территорий Качканарского городского округа в перечень на



благоустройство на 2019 и последующие годы, поступивших на день проведения 
заседания Комиссии.

Ход заседания:

По первому вопросу:
В.А. Саракаев: Взятые обязательства по реализации приоритетного проекта 

«Формирование комфортной городской среды» на 2017 год выполнены.
Праздничная приемка дворовой и общественной территорий успешно 

проведена 30.11.2017 года. Дети в восторге и взрослые довольны. Но это был 
первый проект, мы видим свои небольшие недостатки, слышим некоторые упреки 
жителей, которые обязательно устраним и учтем в дальнейших своих проектах.

С 1 по 29 декабря 2017 года начинается отбор заявок муниципальных 
образований на предоставление субсидий из областного бюджета местным 
бюджетам на поддержку муниципальных программ формирования современной 
городской среды в 2018 году, в котором Администрация Качканарского городского 
округа планирует участвовать.

В связи с этим обсудим повторно проект муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды на территории Качканарского 
городского округа на 2018-2022 годы» в части адресного перечня на 2018 год.

По второму вопросу:
B.А. Саракаев: Проект муниципальной программы «Формирование

современной городской среды на территории Качканарского городского округа на 
2018-2022 годы» размещен на сайте Качканарского городского округа в разделе 
«Общественные обсуждения». Прием предложений и замечаний продолжится до 
03.12.2017 года. По состоянию на 30.11.2017 года замечаний и предложений к 
проекту не поступило. Реестр дворовых территорий на 2018 год сформирован. Вся 
необходимая документация по ним имеется.

Ввиду отсутствия предложений по благоустройству общественных 
территорий от юридических и физических лиц, обсуждение приоритетности 
выбора общественных территорий повторно выносится на заседание общественной 
комиссии.

По результатам имеющейся ПСД в отбор заявок МО решили включить 
следующие территории для благоустройства в 2018 году:

1. Территория частного сектора в п. Валериановске, близ д. 13 по ул. Горной.
2. Разбивка с «нуля» парка в районе жилых домов № 32-34 в 10 

микрорайоне.
3. Продолжить благоустройство набережной в части оснащения территории 

спортивным и игровым оборудованием, благоустройства прилегающей территории 
(устройство автобусной остановки, реконструкция лестницы).

4. Разбивка с «нуля» парка за храмом в 5а микрорайоне.
5. Благоустройство пешеходной дорожки в районе Дворца культуры.
По результатам обсуждения комиссией принято решение о включении 

вышеуказанных общественных территорий в отбор заявок.
По третьему вопросу:
C.А. Скутина: ' По состоянию на 30 ноября 2017 года заявок от 

заинтересованных лиц не поступало. В течение 2017 года заявок поступило много, 
часть которых были возвращены заинтересованным лицам для доработки. В



настоящее время Администрация городского округа совместно с 
заинтересованными лицами дорабатывает пакет представленных документов, 
консультирует жителей по оформлению документации.

Опубликовать данный протокол на официальном сайте Качканарского 
городского округа.


